

## PRESSEMITTEILUNG

01.12.2014

### **Erfolgreiche spanische Sprachprüfungen am HBBK** **43 Schülerinnen und Schüler absolvierten die Sprachprüfungen des spanischen Bildungsministeriums am Hans-Böckler-Berufskolleg**

Vom 21.-23.11.2014 fanden am DELE-Prüfungszentrum des Hans-Böckler-Berufskollegs die Sprachprüfungen des spanischen Bildungsministeriums statt. Insgesamt 45 Kandidatinnen und Kandidaten hatten sich zur Prüfung angemeldet. 43 Schülerinnen und Schüler des HBBK und des Riesener Gymnasiums in Gladbeck wurden auf drei Niveaustufen (A1, A2 und B1) des Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen geprüft. 11 Stunden mündliche und 5 parallele Stunden schriftliche Prüfungszeit liegen hinter den Kandidaten und den beiden zertifizierten Prüfern. Die Schülerinnen und Schüler des HBBK hatten sich in den vergangenen Wochen in einer DELE-AG auf die Prüfungen vorbereitet.

Die Schülerinnen und Schüler lobten die angenehme Prüfungsatmosphäre in den Räumlichkeiten des Hans-Böckler-Berufskollegs. Erstmals nahmen Schülerinnen und Schüler aller Bereiche der Schule an der Prüfung teil. Seit 2010 verfügt das Hans-Böckler-Berufskolleg über ein DELE Prüfungszentrum, welches auf einem Abkommen zwischen dem spanischen Kulturinstitut Instituto Cervantes und dem nordrhein-westfälischen Bildungsministeriums basiert. Die schriftlichen Prüfungen werden an der Universität von Salamanca ausgewertet. Da hier aus der ganzen Welt die Prüfungen des zentralen Prüfungstermins zusammenlaufen, erhalten die Schülerinnen und Schüler voraussichtlich Mitte Januar die Ergebnisse.

„Mit einem DELE-Zertifikat des spanischen Bildungsministeriums werden die Berufsaussichten erheblich verbessert. Ausbildungsbetriebe legen auf zertifizierte Sprachkenntnisse einen besonderen Fokus“, so Jörg Feldmann, DELE-Prüfer und Fachlehrer am Hans-Böckler-Berufskolleg.

Kontakt für die Presse:

Diane Spevak

Tel: 02365 – 9195-0

email: [diane.spevak@hbbk-marl.de](mailto:diane.spevak@hbbk-marl.de)

[www.hbbk.net](http://www.hbbk.net)